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Erledigt

Beitrag von „dieter12“ vom 1. September 2019, 12:49

Zitat von EnerGiehl

Das Netzteil ist Top! Würde nur überlegen das 650er zu nehmen um später für 
eine GPU alle Möglichkeiten offen zu lassen.

ich habe das 750er und genau wegen der zusätzlichen GPU
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